



第3学年だより

—第 6 号—

令和3年6月11日(金)

TEL:022-288-5023

FAX:022-390-1562

# かけはし

## 中総体一色！ 全校で思いを胸に，一点集中！

明日6月12日（土）から仙台市中学校総合体育大会が開催されます。コロナ感染対策の工夫をしながら，市内各所で試合が行われます。3年生にとっては全国大会につながる最後の大会であり，特別の思いを持って臨みます。昨年は，コロナ感染防止のため中止となりましたが，今年は様々な制約の中なんとか開催する運びとなりました。生徒たちは，昨年，中止で涙をのんだ先輩方の思いを肩に背負い，臨む決意を述べていました。ここに，昨日行われた中総体激励会で全校の選手を代表して，決意を述べたK・Tさんの言葉を紹介いたします。

昨年は，中総体が中止となり，悔しい思いを抱く先輩たちの姿を見てきました。仲間と喜びを分かち合うことも，悔し涙を流すこともできませんでした。

しかし，私たちにはあります。3年間の思いをぶつける場所が。

感謝の思いを胸に，後悔のないよう全力で闘いましょう。諦めずに泥臭く！

七郷中学校 選手代表 K・T



### お知らせ

◎中総体期間の，試合会場と交通手段，帰宅時刻をお子様に御確認ください。

◎中総体期間に自宅学習を行う生徒は，13：00まで不要な外出は控えてください。

◎中総体明け15日（火）の登校日は弁当持参です（給食がありません）。

☆保護者の応援は感染防止のため制限されています。詳しくは，お子様を通じて各部の動きを御確認ください。